



平成25年新年祝賀会



平成25年莊原地区新年祝賀会が1月5日(土)に莊原公民館集会室において開催されました。はじめに莊原公民館福島館長の新年のあいさつ、つづいて莊原地区自治協会竹田勲会長、市議会議員井原優様に来賓のあいさつをしていただきました。「莊原地区がますます輝かしく住みやすい町になるよう地域で盛り上げていきましょう!」と参加者全員で新年の飛躍を誓い合いました。

出雲市合併に伴い、平成25年度より莊原公民館が莊原コミュニティセンターに変わります。在Original公民館としては最後の年賀会となりました。

莊原地区自治協会の活動あれこれ

莊原地区自治協会副会長 岡田敏幸

莊原自治協会が、昨年四月の設立総会において発足して以来、早一年を迎えようとしています。暫くは暗中摸索の状態でしたが、次々と生じる諸課題に対して協議を重ねながら取り組んでいます。それらの状況を紙面の都合上簡単にご紹介します。

一、莊原地区災害対策本部組織について

この組織は、住民の隣保協同の精神に基づく自主的な防災活動を行うことにより、火災、風水害、地震、その他の災害による被害の防止と軽減を図ることを目的として発足いたしました。本組織は、莊原地区の自治会に加入する住民をもって構成します。

いざ災害が発生したら国、県、市の対応(公助)だけでは限界があります。先ず自分の身を自分で守ること(自助)が肝要です。また、普段から顔を合わせている近所の人々が集まって、互いに協力しながら、防災活動に組織的に取り組むこと(共助)が極めて重要になります。「共助」の面からも各自自治会での意識の深化と自治会未加入の皆様への加入推進及び組織化の促進が強く望まれます。

今後の予定として、関係機関と連携して講演会や防災訓練、その他の学習等を実施して行こうと考えています。

二、斐川地域公共交通システムについて

斐川地域におけるバス交通について、地域住民の意見を反映しながら、公共交通の運行形態や新たなバスサービスについて協議し、市と連携しバス交通体系を構築していくために斐川地域交通運行協議会が発足しました。莊原地区のニーズに対応したシステムが構築されることを願っています。

三、莊原小児童クラブについて

本クラブは、二十五年度から莊原地域の莊原小児童クラブ運営委員会によって運営されます。先般募集のとりまとめ、入所者決定が終了しました。年々希望者が増えていきますので現在の施設・設備、職員で対応できるのか、困難な点もあります。子どもたちの安心・安全は絶対には確保しなければなりません。その対策も協議しているところであります。その他通学路の安全確保等々の課題にも取り組んでいます。

本会は、今後地域の皆様のご意見を伺い、ご理解とご協力を頂きながら、より一層住み良い莊原を目指して歩みます。



おいでませの会

新年会 1月17日(木)

1月17日(木)においでませの会の新年会が会員さん、ボランティアさん総勢89名の参加を得て出雲空港ホテルにおいて開催されました。



毎月の「おいでませの会」とは異なり、ちよっとおしゃれをし、にこやかな笑顔で「おめでとう！おめでとございますー！」とあいさつを交わし、とても元気で明るい新年を迎えました。

マジックショー、新舞踊、カラオケ等の催しがあり、食事をしながら楽しいひとときを過ごす事が出来ました。会員の皆様の「家に居たらこんな楽しい思いをすることが出来ないのに会員になっていて良かった。これからも続けてほしい」等の感想を聞き、私達ボランティアも出来るかぎりのお手伝いをしたいと思えました。

(森脇都子)

おいでませの会 2月5日(火)

荘原小学校3年生と交流会

2月5日(火)にはおいでませの会1班のみなさんと荘原小3年2組36名の児童のみなさんと交流会をしました。かるた、折り紙、あやとり、お手玉などをして各グループごとに楽しい一時を一緒に過ごしました。終わりに、児童のみなさんから素敵なメッセージカードもいただきました。



12月7日(金) 収穫祭 (莊原小2年生・莊原幼稚園)



お餅をみんで丸めて、きなこや砂糖醤油をつけてみんなど楽しく食べました。



五月に田植えを始め、カモの放鳥、かし作りと作業がつづき、秋に稲刈りをして、「ほでば」に干して沢山のもち米を収穫しました。アツアツに蒸しあがったもち米を臼に入れ杵で「ベツタンベツタン」餅つきをしました。つきたてのお餅をみ

交通安全キャンペーン

12月23日(日)

12月23日(日)莊原公民館駐車場で莊原駐在所のおまわりさんと交通安全協会莊原支部のみなさん、莊原野球スポーツ少年団のみなさんのご協力を得て「交通安全キャンペーン」が行われました。寒い中100台の車を停めて、ドライバーのみなさんに安全運転を呼びかけました。



【協力団体】

- ◎出雲市交通安全協会莊原支部
- ◎出雲市交通安全協会莊原支部・母の会
- ◎莊原地区交通安全対策協議会
- ◎出雲警察署莊原駐在所
- ◎寿昌クラブ
- ◎莊原野球スポーツ少年団
- ◎莊原小学校
- ◎斐川東中学校

以上の団体にご協力いただきました。ありがとうございました。

莊原地区健康づくりの会

男の料理教室

1月29日(火)

莊原地区健康づくりの会では、1月29日(火)莊原公民館実習室で男の料理教室を開催しました。講師として“料理工房 創”の周譚明美先生に来ていただきました。野菜の切り方や魚のさばき方も手順よく指導していただき、彩りよく出来上がった料理を皆さんと一緒に会食しました。たいへん美味しくいただきました。



- メニュー
- ☆さんまご飯
 - ☆さばの梅煮(野菜入)
 - ☆セリとしめじの白和え
 - ☆生薑スープ



そば打ち体験ツアー

2月16日(土)

2月16日(土)には奥出雲町木屋谷にそば打ち体験ツアーに出かけました。木屋谷地域は真白な銀世界でした。参加された皆さんは真剣にそば打ちに取り組んでいました。前日ひいていたいたそば粉で、自分で打ってゆがいてすぐ食べる…最高の味でした!! 木屋谷の皆さんの温かいもてなしで身も心も温かくなって帰りました。



2月4日(月)

やまももの会(荘原公民館女性部)の活動



二月四日(月) 齋集コミュニケーションセンターへ役員研修会に出かけました。齋集コミュニケーションの職員の方全員で迎えただき、温かい雰囲気伝わってきました。

地域と密着した数々の事業にも感じました。特に地域の方がまた来たい参加したい一緒にしたいと思うような取り組みが実践されていて、私達の地域でも連帯感を持って住民主役で元気な町づくりをしたいと思う元気をいただいた研修になりました。

▲弥生の森博物館見学



▲▲齋集コミュニケーション

第12回 三世代交流カローリング大会&軽スポーツ講習会

2月11日(月)

主催 青少年育成協議会・荘原公民館

共催 荘原小学校PTA・荘原地区健康づくりの会・荘原地区社会福祉協議会・やまももの会・荘原地区更生保護女性会

後援 荘原カローリング教室

2月11日(月)に「第12回三世代交流カローリング大会&軽スポーツ講習会」が開催されました。カローリング大会は44チーム(小学生の部24チーム、一般の部20チーム)が参加し、ゲームを楽しみました。また、民生委員、更生保護女性会、やまももの会の皆さんによる豚汁が振舞われました。



荘原地区健康づくりの会

同日、軽スポーツ講習会を開催しました。日本スポーツチャンバラ協会の高根俊夫氏に講師として来ていただき、小学生のみなさんに指導していただきました。その他バウンスボールなど気軽にできるスポーツも楽しみました。



【感想】

- 荘原小教員チームは、7人の特?で参加しました。チームワークと作戦はばっちりだったのですが、技術が…。でも、とても楽しかったです。(教頭 田中 隆)
- カローリングを通じて三世代交流の大切さが理解できた気がします。スタッフの方々に丁寧に教えて頂き楽しく参加出来ました。有難うございました。来年も是非参加したいです!(土江 優)
- ともだちとまた仲良くなれた気がする。賞ももらえたし来年もまたやりたい。カローリングって最高!(土江拓斗)
- みんなで協力しながら、楽しくカローリングをすることができました。5位になれてうれしかったです。また参加したいです。(池淵彰悟)

お知らせ

リサイクルステーションのマナーが悪くて大変困っています。出せる品目が決まっています。それ以外の物は絶対に出さないでください!!

◇編集後記◇

「荘原公民館」も平成25年度よりいよいよ「荘原コミュニケーションセンター」となります。館報「響き」もセンター報「響き」として出来るだけ多く発行し、地区の皆様にご提供したいと思っています。今後ともよろしくお願いたします。

リサイクルステーションの利用について

- 【持出し日】 毎週土・日曜日
8時30分～17時00分
- 【出せる物】 古紙・古布
廃食油・アルミ缶

- 布団・毛布等綿の入ったもの、カーペット・危険物は、出せません。

次の人のためにルールやマナーを守って出して下さい。ご協力をお願いします。

ありがとうございます
● 斐川東中学校二年一組 様
三月六日(水)
三十一名の生徒さんに公民館内を清掃していただきました。